

Dein Erzählen ist verklungen, Deine Stimme ist verstummt, Tränenschwer ist unser Auge, welches von Dir Abschied nimmt.

Du warst im Leben so bescheiden, schlicht und einfach lebtest Du, mit allem warst Du stets zufrieden, hab Dank und schlaf in aller Ruh.

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass Herr

Elias Grünfelder

Bad Ischl, Faschlweg 45

am Freitag, dem 30. Dezember 2016, im 89. Lebensjahr nach kurzer Zeit seiner geliebten Frau nachgegangen und im Beisein seiner pflegenden Familie friedlich in seinem Zuhause eingeschlafen ist.

Der Verstorbene wird der Einäscherung überführt.

Die feierliche Einsegnung und die Urnenbeisetzung finden im engsten Familienkreis statt.

In lieber Erinnerung: Sepp und Katharina Grünfelder Harald und Stephanie

Ein besonderer Dank gilt Frau Dr. Eva-Maria Fischer und Ihrem Team für Ihre sorgsame und liebevolle Betreuung.

Auch möchten wir uns bei der Bestattung Anlanger für ihre kompetente Betreuung bedanken.

Keiner geht ganz von uns - er geht nur voraus!

A-4820 Bad Ischl, Faschlweg 45

Bestattung Anlanger